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Betr.:   Freie Fahrt im Regierungsviertel?

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister von Dassel, 

die nachfolgende Schriftliche  Anfrage überreiche ich Ihnen mit der Bitte um Beantwortung innerhalb von 
zwei Wochen (§ 46 Abs. 2 GO BVV) in zweifacher Ausfertigung über den Vorsteher der Bezirksverord-
netenversammlung

Ich frage das Bezirksamt:

1) Welche Pläne bestehen für eine Verbesserung der Situation für Radfahrer und 
Fußgänger an der Spree zwischen Reichstag und Wilhelmstraße sowie von der 
Wilhelmstraße bis zur Neustädtischen Kirchstraße? Ist es absehbar, dass das 
Grobsteinpflaster auf den Straßen mit einem fahrradfreundlichen Belag versehen 
werden, so dass die Gehwege für Fußgänger freigehalten werden?

2) Ist der Bezirk oder der Senat verantwortlich für die Genehmigung der Baustellen des 
Deutschen Bundestages in der Dorotheenstraße?

3) Inwieweit hält es der Bezirk für vertretbar, dass die Dorotheenstraße wegen der Baustel-
le des Deutschen Bundestages halbseitig gesperrt ist und Radfahrer auf die Straße Un-
ter den Linden ausweichen müssen? (Reichstagsufer ist wegen des Straßenbelags kei-
ne Alternative)

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Schug
Bezirksverordnetenvorsteher


